

BESCHLUSS

aus der 14. Sitzung des Ausschusses für Sport und Freizeit

vom Mittwoch, den 04.07.2018 um 18:00 Uhr

im Ratssaal, Neues Rathaus, 1. Obergeschoss.

5. Beschlusskontrolle

Auf Anfrage von Frau Meiers zu Punkt 4 teilt Herr Albert mit, dass der Ausschuss über den Termin der Einweihung der Slackline-Anlage seitens des Fachbereiches Kinder, Jugend und Familie informiert werde.

Zu Punkt 7 führt Herr Bürgermeister Esser auf Anfrage von Frau Meiers aus, dass derzeit noch nicht absehbar sei, wann die Sanierung der Turnhalle Keldenich alt abgeschlossen sein wird.

Auf Anfrage von Frau Meiers zu Punkt 6 „Reparaturen Kunstrasenplatz Waldstraße“ teilt Herr Albert mit, dass Rot-Gelb auf der Grundlage des Beschlusses des Ausschusses für Sport und Freizeit vom 16.11.2017 einen Zuschuss von 500 € erhalten habe; der SPD-Antrag auf Bereitstellung weiterer 3.600 € jedoch mehrheitlich abgelehnt worden sei. Im Hauptausschuss am 10.04.2018 wurde auf Antrag der CDU-Fraktion der Ansatz für vereinseigene Anlagen von 4.000 € auf 5.000 € erhöht (je 500 € für 8 Vereine mit vereinseigenen Anlagen plus 1.000 € für eine Sondermaßnahme dieser Vereine). Rot-Gelb könne somit aus diesem Produktsachkonto „Zuschüsse zu den Unterhaltungskosten von Vereinssportanlagen“ in 2018 weitere 1.500 € für diese Maßnahme beantragen. Die restlichen 2.100 € zur Finanzierung der Gesamtkosten von 4.100 € müssten aus einem anderen Produktsachkonto gezahlt werden.

Ansonsten nimmt der Ausschuss die Beschlusskontrolle zur Kenntnis.